



Fraktionen in den Bezirksausschüssen 3 Maxvorstadt und 9 Neuhausen-Nymphenburg

München, den 06.04.2022

Wertstoffmobil im Arnulfpark sowie im St.-Vinzenz-Viertel

Antrag

Die Landeshauptstadt München / AWM soll für das Wertstoffmobil einen wöchentlichen Halt im Arnulfpark sowie im St.-Vinzenz-Viertel einplanen.

Begründung

Das Wertstoffmobil hat seinen einzigen Halt in der Maxvorstadt am Josephsplatz dienstags und mittwochs. Der nächstgelegene Halt am Rotkreuzplatz ist zu weit weg, und auch der nächstgelegene Wertstoffhof in der Arnulfstraße ist fußläufig nicht vom Arnulfpark zu erreichen.

Ebenso wird das einwohnerreiche Neuhauser St.-Vinzenz-Viertel, das an die Maxvorstadt grenzt, vom Wertstoffmobil bislang nicht angefahren. Ein Halt hier und im Arnulfpark wird viele Bürgerinnen und Bürger erreichen und verhindern, dass Wertstoffe in der Restmülltonne entsorgt werden.

Antragsteller:

Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss, Jörn Retterath